



Wie sicher ist die Strasse heute?

Viele Menschen fühlen sich unsicher und meiden den Strassenraum.

- Heute fühlen sich verschiedene Einwohnerinnen und Einwohner zu wenig sicher auf der Strasse, so dass sie die Strasse meiden.
- An unserer Lebensader im Zentrum der Stadt wollen wir eine Strasse, die von allen Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmern mit einem guten Gefühl benutzt werden kann. Dazu muss die Sicherheit klar verbessert werden.
- Die Situation für Fussgängerinnen und Fussgänger sowie für Radfahrende ist heute unbefriedigend. Die Wege sind zu schmal und der Veloverkehr im Gegenverkehr ist zu gefährlich geworden. Zur Komfortsteigerung und Erhöhung der Sicherheit sind neu sowohl stadtein- als auch stadtauswärts durchgehende Rad- und Fusswegverbindungen mit Trottoirs, Velostreifen und kombinierten Fuss- und Radwegen geplant. Auch entlang von Kantonsstrassen muss die Infrastruktur für den Fuss- und Veloverkehr möglichst attraktiv und sicher sein.

